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In der Einwohnerfragestunde meldet sich Herr Jochen Mutz zu Wort. Er fragt nach, wie 
groß die gesamten gebührenpflichtigen Flächen bei der getrennten 
Niederschlagswassergebühr sind. Herr Kusche erklärt hierzu, dass diese Flächen 
geschätzt ca. 1.000.000 qm betragen. 

Nachtrag für das Protokoll:

Die abflusswirksamen Flächen der Privatgrundstücke beträgt etwa 1.200.000 qm. Die 
öffentlichen Verkehrsflächen belaufen sich auf 500.000 qm.  

Des Weiteren führt Herr Mutz aus, dass seine Anfrage und Anregung vom 27.04.2009 in 
der Ratssitzung am 27.04.2009 ausweichend und seiner Auffassung nicht umfassend 
beantwortet wurde. Außerdem sei er durch Herrn Barthel belogen worden.  

Herr Scherkenbach weist Herrn Mutz darauf hin, dass es ihm selbstverständlich frei 
steht, in der Einwohnerfragestunde in der kommenden Ratssitzung eine Frage zu 
stellen.  

Anlage zum Antrag von Herrn Joachim Mutz vom 20.09.2019
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